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1
町長は就任されて約１年経過されましたが、就任前に掲げられた基山町への７
つの誓いはどの程度実現されたのでしょうか。

私としては７つ全てを手掛けているつもりであり、手ごたえも感じている。皆さんからのご指摘があれば喜ん
でお受けするため、ご意見をお願いしたい。

その他 町長

2 若基小学校の統廃合は考えているのか。 小学校２校を１校にする統廃合は全く考えていない。 教育 町長

3
白坂久保田２号線の改良工事については、パーキングエリア側から工事着手し
ているが、けやき台側から工事した方が、水路工事等スムーズではなかったの
か。

平成28年度は国の予算があまり付かなかった関係であり、今年度は予算の見込みがあり、平成30年度での
完成の目途は立った。工事の順番は国からの予算の付き方が原因であったと考えてもらいたい。

道路整備 町長

4 施政運営方針に防犯カメラ設置とありますが、何か所設置を考えているのか。
４箇所設置を考えているが、補正予算で追加することも可能なので、要望があれば区長さんを通じて言って
いただきたい。

防犯 町長

5
県道１７号線から国道３号に抜ける連絡道路にゴミが散乱しているので、どうに
かしてほしい。

現状を確認した上で、監視カメラの設置を含め関係団体と協議したい。 環境 町長

6
白坂地区とけやき台の間にある旧長崎街道が踏切手前で崩落し、トラロープが
張ってあり使えない状態はいつまで続くのか。

明日現地確認をする。 道路整備 町長

7
町道城戸１号線の末次前区長自宅付近からピットイン森山ぐらいまで大きめな
三面側溝が設置されているが、蓋が無く、冠水時に児童が落ちる危険性があ
る。

その件については聞いており、対策案や費用面など検討する。 道路整備 町長

8
県道１７号線の城戸インター下り線出口付近は横断歩道はあるが間口が長く、
車が一旦停止しないケースがあり危険である。

警察と協議し、対応は警察に任せる。 道路整備 町長

9
佐賀県から支給されるイノシシ箱罠の数が鳥栖市と比較しても少ないが、割り当
てはどうなっているのか。アライグマの罠もほしい。

想像ですが、有害鳥獣駆除によるイノシシの駆除頭数に鳥栖市と基山町では開きがあり、割り当てに影響し
ている可能性あり、確認する。アライグマ用の箱罠は最近新品が基山町にきている。

産業 町長

10
山間部の空き家の活用について、田舎暮らしがしたい若者などニーズはある程
度あると思うが、受け皿となる施策は講じているのか。

施策はいろいろあるが、実際のニーズがどれくらいあるのか、町の施策として一番効果的なものを検討した
い。

定住促進 町長

11 基山町合宿所整備プロジェクトの詳しい内容と時期を教えて下さい。
平成29年度末までには作りたい。総合体育館に併設する方向で定員３０名から４０名程度で自炊かケータリ
ングで様々なスポーツ団体等に利用してもらいたい。

スポーツ 町長

12
猟友会による有害鳥獣捕獲期間以外のイノシシなどの駆除に対する補助は考
えていないのか。

なんらかの補助というよりは、食肉処理施設建設とジビエに取り組むので、そこで儲けられるよう取り組んで
いきたい。

産業 町長

13 ジビエの予算内訳は。 食肉処理施設建設費用とそれに伴う設備整備のみと考えている。 産業 町長
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14 旧役場跡地の利用は。
サービス付き高齢者住宅ではなく、若者向け住宅が可能かどうか今年度中に専門家の意見等を聞きながら
判断したい。

公共施設 町長

15 施策運営方針にある産業振興団体等補助金は生産者だけなのか。
生産者だけではなく流通に携わることもある。詳しくはホームページでも確認していただきたいが、予算の範
囲内で頑張る人を支援できるようにする。

産業 町長

16 基山駅とけやき台駅に誰でも駐車できる駐車場整備を。
まずは、現在ある送迎用駐車場をコインパーキングに変えるべきと考えている。その上で、駅前整備は少し
づつでも進めていきたい。

道路整備 町長

17
高齢者の免許証自主返納に対して、施策としてタクシー券の補助など考えてい
るのか。

今回の施政運営方針には入れておりませんが、検討している。 高齢福祉 町長
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